

Carta circulante en las redes sociales a mediados de noviembre de 2020

ARA *San Juan*

A tres años de su hundimiento

En un nuevo aniversario de una de las mayores tragedias navales en tiempos de paz, la Armada, su gente y sus familias son atacadas por algunos que buscan provecho personal o notoriedad profesional a través del dolor de otros. Lo que estos no saben es que los marinos, cuando el temporal arrecia, cerramos las escotillas y las portas, trabajamos duro en equipo y con confianza, y continuamos navegando cumpliendo nuestro deber, con la seguridad de que el temporal pasará y nuestra Institución permanecerá incólume. No nos guían el dinero ni los beneficios personales. Sabemos que, operando en silencio, sin aplausos ni luminarias, y en muchas oportunidades siendo agredidos, estamos sirviendo a nuestra sociedad toda, que en definitiva es nuestra Patria. Y siempre ese servicio implica poner en riesgo la

vida. Queremos agradecer una vez más a los hombres y a las mujeres de la Armada que, operando sus medios, efectuando cálculos científicos, apoyando desde tierra las operaciones en el mar, rezando...queremos agradecer a todos, incluso a quienes tomaron decisiones de Comando —nunca fáciles— para buscar y rescatar a la tripulación del submarino ARA *San Juan*. Todos hicieron lo humanamente posible y padecieron la angustia de no lograrlo. A todos ellos vaya nuestro reconocimiento, y sepan que en nuestras oraciones están presentes.

Jorge Bergallo y señora ■

El Capitán de Navío Jorge Bergallo es un distinguido camarada de amplia actuación profesional, educativa y académica. Su hijo Jorge Ignacio era el Segundo Comandante del Submarino ARA *San Juan*.